



SACACORCHOS

- En Morena están dispuestos a dar la batalla... pero contra ellos mismos, empezando por un par de gobernadoras que han denunciado a sus antecesores que militan en su mismo partido.
- Rocío Nahle y Margarita González, de Veracruz y Morelos respectivamente, presentaron denuncias en contra de Cuitláhuac García y Cuauhtémoc Blanco por posible daño patrimonial.
- En tanto en Sinaloa, el gobernador Rubén Rocha Moya promueve un juicio político en contra del alcalde morenista de Ahome, Gerardo Vargas Landeros, quien fue desaforado el pasado 2 de mayo.
- En la CDMX, algunos morenistas expresaron su rechazo por la decisión de la morenista Clara Brugada de nombrar al expriísta Adrián Rubalcaba como director del Metro, como fue el caso del Monero Hernández quien dijo que por eso no votaron.
- Y ya ni recordar la campaña en contra de Mario Delgado, a cargo de Hugo López Gatell, o la denuncia de Adán Augusto en contra de Monreal.
- Lo bueno es que la oposición esta moralmente derrotada, que si no.